

ECONOMÍA INFORME HISPALINK, ELABORADO POR UNA RED DE EQUIPOS ECONÓMICOS DE 18 UNIVERSIDADES Y PATROCINADO POR LAS CÁMARAS DE COMERCIO

Castilla-La Mancha crecerá por encima de la media

Junto a Madrid, Extremadura y Murcia, nuestra comunidad autónoma está previsto que crezca un 3 por ciento mientras que las previsiones de crecimiento de la economía española se sitúan en un 2,8 por ciento para este año

EL DÍA
CUENCA.EP

Castilla-La Mancha, Madrid, Extremadura y Murcia son las comunidades autónomas que más crecerán este año, en torno al 3 por ciento, por encima de la media nacional, situada en el 2,8 por ciento, según el Informe Hispalink elaborado por los equipos económicos de 18 universidades españolas y patrocinado por las Cámaras de Comercio.

En el caso de Castilla-La Mancha, Extremadura y Murcia, la climatología favorable para la agricultura y una buena evolución del sector de la construcción han sido los factores que han determinado un crecimiento superior a la media nacional. Por su parte, el motor de la economía madrileña este año ha sido también la construcción, con una tasa de crecimiento del 4,3 por ciento, seguida de los servicios, que evolucionan de forma positiva, aunque a menor ritmo, con un crecimiento global del 3,2 por ciento.

Crecimiento limitado

Entre las regiones de crecimiento más limitado, aunque se sitúan en el entorno del 2,2 y 2,5 por ciento de incremento, están Aragón y Castilla y León. En el primer caso, incide la especialización productiva regional, centrada en la industria, sector que está sufriendo una progresiva desaceleración. En el segundo, el sector agropecuario ha marcado una caída considerable (-4,5 por ciento) como consecuencia de malas cosechas, la peste porcina y las vacas locas. El resto de las regiones españo-



El informe Hispalink está patrocinado por las Cámaras de Comercio e Industria

las presentan ritmos de crecimiento similares a la media nacional, con una posible oscilación de dos décimas, lo que resulta poco significativo y de "muy difícil apreciación estadística" según el informe. **DESACELERACIÓN PARA 2002.** Para 2002, las Cámaras de Comercio prevén que la actividad económica se desacelere y esperan un crecimiento en torno

al 2,3-2,5 por ciento, sensiblemente inferior al 3,3 por ciento previsto antes del inicio de la crisis.

A ello contribuirá la continuidad en el proceso de recesión de la economía de Estados Unidos que, según su análisis, se prolongará previsiblemente hasta mediados del próximo año, un factor determinante en un menor nivel de comercio mundial y, por tanto, de un deterioro en el ritmo de crecimiento en Europa y en España. Castilla y León será la única región en la que se espera un crecimiento al alza en el 2002 respecto a 2001, como consecuencia de la visible recuperación del sector agropecuario (prácticamente de -5 a 5 por ciento) que aporta casi un punto de crecimiento adicional, da-

• Para 2002 está prevista una desaceleración de la economía nacional

• Por sectores, destaca el "bajón" sufrido por las ramas industriales

do el peso que este sector supone en la región (cerca del 10 por ciento).

Diferencias

Las restantes diferencias no parecen muy significativas y la desaceleración afectará a todas las regiones, con alguna mayor fuerza en aquellas comunidades en las que se espera un crecimiento más alto en el presente año y que recibirían el impacto de la menor intensidad del crecimiento mundial con algún desfase, como en Canarias, principalmente afectada por el retroceso del turismo alemán y británico.

CELEBRACIONES NAVIDEÑAS



Papá Noel, en la Casa del Pueblo

Recuperando una vieja tradición, Papá Noel visitó la Casa del Pueblo, sede del PSOE de Cuenca, donde entregó juguetes y regalos a una treintena de niños que, impacientes y nerviosos, esperaban su llegada en el Día de Navidad. De este modo, la familia socialista ha podido compartir una hora de convivencia y disfrutar de la alegría de los más pequeños.



AGRADECIMIENTO

Los familiares de **D. José Antonio LÓPEZ LÓPEZ**, recientemente fallecido, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como sería su deseo, agradecen las innumerables muestras de condolencia y afecto recibidas por tan triste motivo.

Se celebrará una misa funeral hoy, día 26, a las 19,30 horas, en la Iglesia Parroquial de El Salvador, por el eterno descanso de su alma.